

## Les enseignants bilingues de la province Sud bénéficieront d'une formation en immersion dès 2023



Fin octobre, une délégation de la province Sud, composée de Marie-Jo Barbier, présidente de la commission de l'Enseignement et des membres de la direction de l'Éducation et de la Réussite, s'est rendue en Australie à l'occasion du congrès de l'AAFEBS (Australian Association of French-English Bilingual Schools).

L'objectif était de finaliser le projet d'immersion des enseignants bilingues en 2023 et de construire un partenariat durable avec l'Australie pour l'avenir. 8 écoles bilingues français/australien ont été visitées et de nombreux échanges fructueux ont été effectués.

Dès le premier trimestre 2023, des enseignants des écoles primaires bilingues de la province Sud bénéficieront d'une formation en immersion dans des écoles bilingues australiennes. Ils pourront au travers d'échanges monter en compétences dans leur pratique pédagogique.

« C'est une volonté de cette mandature. La présidente Sonia Backès a insisté sur le développement des écoles bilingues en province Sud », avait déclaré Marie-Jo Barbier lors de sa visite à l'école Dorbritz, en juillet. « Une neuvième école bilingue en province Sud ouvrira ses portes à la rentrée 2023 », avait-elle aussi annoncé.

### CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.